

Rendez-vous

Psoriasis : atelier d'éducation thérapeutique

L'Hôpital Saint-Joseph, à Marseille, propose régulièrement, des ateliers d'éducation thérapeutique gratuits, pour aider les patients, dans la compréhension de leur maladie, le suivi et le traitement. Le 18 mars, l'atelier sera consacré aux patients atteints de psoriasis cutané et articulaire. Maladie inflammatoire chronique affectant principalement la peau et les articulations, le psoriasis altère considérablement la qualité de vie, et peut entraîner une perte de la productivité au travail, une dépression, ou une exclusion sociale.

→ Pour participer :

www.hopital-saint-joseph.fr/r/1062/programmes-d-education-therapeutique/

